



# Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Juni 2019

## Schulnachrichten

### Baumaßnahme an der Auenwaldschule

Die Bauarbeiten an der Auenwaldschule schreiten mit großen Schritten voran. Jeden Tag erleben wir neue Dinge, die uns neugierig machen und die Spannung auf die neuen Räume immer weiter vorantreiben.

Am 27.04.2019 konnten wir ein schönes Dichtfest mit Vertretern der Gemeinden, Schulen, Gewerken und dem Architekturbüro im neuen Erdgeschoss feiern. Neugierig schauten sich alle Gäste in den Räumlichkeiten um, bevor es zu einem Schnack und einem Teller Suppe in die Aula ging. Es gab viele Lob- und Dankesworte und dem Neubau und allen daran Beteiligten wurde mit einem traditionellen Richtspruch alles Gute für die Zukunft gewünscht.

In den letzten Wochen konnten wir erleben, wie die Wände hochgezogen, die Decke installiert und die Fenster eingebaut wurden, nachdem nun lange Zeit Folien die Räume vor neugierigen Blicken geschützt hatten. Im Inneren gehen die Arbeiten weiter und es werden Unmengen von Kabelsträngen verlegt, Rigipsplatten angebracht, Fußbodenheizungsstränge verlegt und der Bereich zwischen Altbau und Neubau geschlossen.

Ein alter Klassenraum und die Grundschulbücherei wurden vom Rest des bestehenden Schulgebäudes isoliert, sodass hier der Durchbruch zum Neubau vorgenommen werden konnte. Die

Wände und Deckenelemente wurden abgerissen, sodass die neuen Wände bald hochgezogen werden können.

Der Aufzugschacht wurde zunächst im Inneren des Gebäudes hochgemauert, nachdem das Fundament gegossen wurde. Anschließend wurde mit schwerem Gerät der Durchbruch der Decke vorgenommen und nun wird der Aufzugschacht im ersten Obergeschoss weiter aufgebaut.

Auch in den Sanitäranlagen der Sporthalle wird gearbeitet. In den Umkleieräumen der Schülerinnen und Schüler wurden bereits umfangreiche Arbeiten vorgenommen. Diese wurden nun durch die neue Installation von LED-Anlagen, abgehängten Decken und überarbeiteten Sitzbänken ergänzt. Die Sanitäranlagen für die Lehrkräfte erfahren derzeit auch umfangreiche Sanierungsmaßnahmen, sodass die Lehrer und Sportler demnächst in neu strahlenden Räumlichkeiten arbeiten können. Auch die Außenumkleidekabinen und Sanitäranlagen werden saniert und erfahren umfangreiche Arbeiten.

Wir sind gespannt, was wir in den nächsten Wochen noch alles sehen und erleben werden. Auf der Homepage der Grundschule können Sie sich auch einen Eindruck der Maßnahmen in Form von einem Bau-Tagebuch in Bildern machen. Schauen Sie doch einmal vorbei. MS

